



LA RED DE COMUNIDADES INDIGENAS, CAMPEÑO Y POPULAR

“CONSTRUYENDO LA RESISTENCIA”



*A LOS PUEBLOS DEL MUNDO Y DE MEXICO
A LA PRENSA LOCAL, NACIONAL E INTERNACIONAL
A LOS MEDIOS ALTERNATIVOS E INDEPENDIENTES
AL CONGRESO NACIONAL INDIGENA
AL EJERCITO ZAPATISTA DE LIBERACION NACIONAL
A LA SEXTA DECLARACION NACIONAL E INTERNACIONAL
A LOS ORGANISMOS DE DERECHOS HUMANOS NO GUBERNAMENTALES
A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES
AL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL*

PRONUNCIAMIENTO DEL ENCUENTRO 11 Y 12 FEBRERO 2022.

“ARTICULANDO RESISTENCIA, SALUD Y LA CULTURA” LOS PUEBLOS EN DEFENSA DE LA VIDA.

DESPUÉS DE DOS DÍAS DE TRABAJO REALIZADO EN LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO ACAMBAK, MUNICIPIO DE CHAPULTENANGO, CHIAPAS, MÉXICO; DONDE ESTUVIMOS COMPARTIENDO 4 TEMAS: **TERRITORIO, LA CULTURA, SALUD, DERECHOS HUMANOS, DERECHOS DE LA MUJER**, CON LA PARTICIPACIÓN DE COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS DE DIFERENTES REGIONES LLEGANDO EN CONCLUSIÓN, DAMOS A CONOCER NUESTRA PALABRA AL PUEBLO DE MÉXICO Y EL MUNDO:

EN ESTE ENCUENTRO RECORDAMOS Y CONDENAMOS LA TRAIÓN DEL MAL GOBIERNO DE ZEDILLO, AQUEL AÑO UN **9 DE FEBRERO DE 1995**, CUANDO ZEDILLO ORDENO ATRAVES DE SU SECRETARIO DE GOBERNACIÓN **ESTEBAN MOCTEZUMA** (ACTUAL FUNCIONARIO DE LA 4T), LA CAPTURA DE LA COMANDANCIA GENERAL DEL EZLN, A PESAR DE QUE EXISTÍA UN PROCESO DE DIALOGO, CLARO LAS TRAIIONES DE LOS GOBIERNOS HA EXISTIDO, EJEMPLO DE ALGUNOS HECHOS: COMO EL CASO DEL GENERAL EMILIANO ZAPATA, VILLA, RUBÉN JARAMILLO, ENTRE OTROS.

DE IGUAL MANERA LA TRAIÓN DE LOS MALOS GOBIERNOS **DEL NO CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS DE SAN ANDRÉS LARRAINZAR SOBRE DERECHO Y CULTURA INDÍGENA** QUE FUERON FIRMADOS POR EL GOBIERNO UN 16 DE FEBRERO DE 1996 Y QUE HASTA HOY EN DIA INCUMPLIDO POR EL ESTADO MEXICANO.

COMPARTIMOS TAMBIÉN DE COMO VEMOS LA VIDA ACTUAL A PESAR DE QUE EXISTE UN GOBIERNO QUE DICE SER DE LA 4T, PERO QUE EN LOS HECHOS LAS POLÍTICAS PÚBLICAS QUE SE APLICAN SIGUEN SIENDO DE CORTE NEOLIBERAL, PORQUE TODAS **LAS REFORMAS ESTRUCTURALES** QUE LOS SEXENIOS PASADOS DEJARON EXISTE Y PERSISTE ACTUALMENTE, LO ÚNICO QUE AHORA LOS APLICAN CON OTRO ESTILO Y FORMAS PERO QUE EN LOS HECHOS HACEN MÁS RICO A LOS RICOS Y MÁS POBRE AL POBRE.

OTRA FORMA QUE VEMOS ACTUALMENTE DE SER UN GOBIERNO DE **CORTE NEOLIBERAL** ES QUE; SIGUEN LAS REPRESIONES SOCIALES, ASESINATOS DE LÍDERES O ACTIVISTAS SOCIALES, DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS, PERIODISTAS (**CASO SAMIR**), ENTRE OTROS LOS FEMINICIDIOS, LA CORRUPCIÓN EN TODOS SUS NIVELES, PRESOS POLÍTICOS, LA PERSECUCIÓN DE ACTIVISTAS, LA PARAMILITARIZACIÓN COMO LOS CASOS DE CHIAPAS, GUERRERO, OAXACA. MICHOACÁN, LA HUASTECA ENTRE OTROS, LOS DESPOJOS, LOS MEGAPROYECTOS DE MUERTE EJEMPLO: **TREN MAYA, LA TERMOELÉCTRICA DE MORELOS, EL CORREDOR TRANSISMICO, LAS MINERAS, ETC. ETC.**

TAMBIÉN VEMOS LA **MILITARIZACIÓN EN TODO EL PAÍS** HOY LLAMADA **GUARDIA NACIONAL**, QUE SE USA PARA SOMETER LAS PROTESTAS SOCIALES O IMPONER LOS MEGAPROYECTOS DE MUERTE, AHÍ ESTÁ EL CASO DE MORELOS DEL PIM (TERMOELÉCTRICA) O LO MÁS RECIENTE LA REPRESIÓN DE LOS PADRES DE FAMILIA Y NORMALISTAS DE AYOTZINAPA.

ESTOS HECHOS QUE HACEMOS MENCIÓN SE APLICARON CON LOS GOBIERNOS PASADOS Y SE CONTINÚA APLICANDO HOY. LOS CAMBIOS QUE LE PROMETIERON A NUESTRO PUEBLO MEXICANO **“PRIMERO LOS POBRES”** LA REALIDAD QUE VIVIMOS ES OTRA.

IGUAL NOS PREGUNTAMOS ¿POR QUÉ SIGUE EXISTIENDO ESTAS POLÍTICAS QUE NO AYUDA AL PUEBLO? POR UNA SOLA RAZÓN, EXISTE EN MÉXICO COMO EN EL MUNDO UN SISTEMA POLÍTICO, ECONÓMICO Y SOCIAL QUE SE LLAMA **CAPITALISMO**, EN EL CASO DE MÉXICO LO REPRESENTARON LOS GOBIERNOS PASADOS **PRIAN Y LUEGO CON EL PACTO POR MÉXICO Y HOY EN DÍA ESTÁ REPRESENTADO POR LA 4T.**

POR ESO NOS HACEMOS UN LLAMADO A TODOS Y TODAS A SEGUIR CONSTRUYENDO ALTERNATIVAS DE **RESISTENCIA Y DE ARTICULACIÓN** CONTRA ESTAS POLÍTICAS **ANTISOCIALES Y ANTIPOPULAR, ASI MISMO SEGUIREMOS EXIGIENDO SOLUCION Y CUMPLIMIENTO A LAS DEMANDAS DE LA ANUEE Y DEL SME.**

LOS SUEÑOS DEL **GENERAL EMILIANO ZAPATA, VILLA, LOS HERMANOS FLORES MAGÓN, LUCIO CABAÑAS, GENARO VÁZQUEZ, ARTURO GAMIZ**, COMO LA LUCECITA QUE ENCENDIERON LOS HERMANOS DEL **EZLN AQUEL 01/01/94**, SIGUEN ACTUALMENTE VIGENTE HASTA CONSTRUIR UNA PATRIA LIBRE CON JUSTICIA, LIBERTAD, DEMOCRACIA Y DIGNIDAD.

PRONUNCIAMIENTOS DEL ENCUENTRO:

- 1. ALTO A LA AGRESION A LAS COMUNIDADES ZAPATISTA**
- 2. NO AL DESPOJO DE NUESTROS TERRITORIOS.**
- 3. RESPETO A LA LIBRE DETERMINACIÓN DE NUESTROS PUEBLOS.**
- 4. NO A LOS MEGAPROYECTOS DE MUERTE COMO SON EL TREN MAYA, PROYECTO INTEGRAL DE MORELOS (PIM) Y AL CORREDOR TRANSISMICO.**
- 5. ABAJO LAS REFORMAS ESTRUCTURALES NEOLIBERALES SALINISTA-PEÑISTA.**
- 6. CUMPLIMIENTO LOS ACUERDOS DE SAN ANDRES LARRAINZAR SOBRE DERECHO Y CULTURA INDIGENA.**
- 7. ALTO A LA REPRESIÓN EN LAS DIFERENTES REGIONES DEL PAÍS.**
- 8. LIBERTAD A TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS.**
- 9. ALTO A LA PARAMILITARIZACIÓN Y MILITARIZACION.**
- 10. ALTO A LOS FEMINICIDIOS.**
- 11. ALTO A LOS ASESINATOS DE LÍDERES SOCIALES, DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS EN TODO EL PAÍS.**
- 12. ABAJO LA REFORMA ENERGETICA PRIVATIZADORA PEÑISTA.**
- 13. CUMPLIMIENTO A LAS DEMANDAS DE LA ANUEE NACIONAL Y SME.**
- 14. NOS FALTAN 43.**

ATENTAMENTE

RED DE PUEBLOS ZOQUES DE CHIAPAS, MPR REGION NORTE TZOTZIL, LIMEDH, FREPO RFM, REDMAP, ANUEE-CHIAPAS, RED DE MUJERES CONSTRUYENDO LA OTRA SALUD, CIDDEH, CNI-REGION ZINACANTAN, RRR-LA OTRA TUXTLA, “UNIDAD DE DEFENSA DE LA VIDA, LA MADRE TIERRA Y EL TERRITORIO ZOQUE” Y DERECHOS HUMANOS (UDDMATTZ-DH), COORDINACION DE DERECHOS HUMANOS-ZONA CENTRO DE LA DIOCESIS DE SAN CRISTOBAL, COLECTIVO TENEJAPA-CNI, COLECTIVO MOLINO UTRILLA-CNI SCLC. ESCUELA NORMAL RURAL MACTUMACTZA, ANUEE-NACIONAL, RED DE COMUNIDADES CAMPESINAS-ZONA NORTE DE CINTALAPA EN DEFENSA DEL TERRITORIO, FRENTE POPULAR DE LUCHA 29 DE FEBRERO DE HUIXTAN, ZODEVITE.

CHIAPAS MÉXICO A 12 DE FEBRERO DE 2022.